

Jueves 20 de julio de 2017

“Piensa por ti mismo y cuestiona la autoridad”

Timothy Leaty.



TIPO DE CAMBIO  
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

17.49

Euro

20.16

www.imcp.org.mx

ComUniCCo  
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA<sup>mx</sup>

## En leyes secundarias, 29 estados cumplen

Este 18 de julio concluyó el plazo para que los estados crearan las leyes de sus Sistemas Locales Anticorrupción; 31 entidades de la República cumplieron con el primer paso de modificar su Constitución, mientras que 29 dieron el segundo en la creación de las leyes secundarias. En la tercera publicación del Semáforo Anticorrupción, elaborado por el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco), la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) y Transparencia Mexicana, se precisó que Chihuahua es la única entidad que no reformó su Constitución, en tanto que en los otros 31 estados, 22 tuvieron reformas calificadas como satisfactorias, ocho regulares — entre las que se encuentran la Ciudad de México y el Edomex— y una deficiente, aprobada por Baja California.

El Financiero

## A la par de la deuda nacional, S&P modifica perspectiva de Pemex

Standard & Poor's modificó la perspectiva de Petróleos Mexicanos (calificación BBB+ en moneda extranjera y A en moneda local) a la par del anuncio que dio la calificadora en su reporte de resultados para México a nivel global, en el que se destaca un cambio en la perspectiva de la deuda nacional, que pasó de negativa a estable. En el reporte publicado por la agencia, se considera que Pemex mantiene un papel crítico y estratégico para México por su importante aportación a los ingresos del sector público y que cuenta con el respaldo del Gobierno federal en caso de un escenario financiero adverso. Para Pemex, esta decisión resulta positiva porque reconoce lo que la actual administración viene realizando para fortalecer su posición financiera, lo cual reduce la necesidad de apoyo del Gobierno.

MILENIO

## Primera ronda para actualizar TLCAN, del 16 al 20 de agosto

México, Estados Unidos y Canadá realizarán la primera ronda de negociaciones para la modernización del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), del 16 al 20 de agosto de 2017, en Washington, D.C. En un comunicado enviado por la Secretaría de Economía, la dependencia informó que en preparación para la modernización se han realizado un proceso de consultas públicas con los sectores productivos, organizaciones campesinas, productores agropecuarios, instituciones educativas y representantes del sector cultural.

Jueves 20 de julio de 2017

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Comisión Orientadora de Elecciones (COE) del IMCP. Nombres de los candidatos propuestos para ocupar los cargos en el Comité Ejecutivo Nacional, dados a conocer por el Presidente de la COE el 12 de julio de 2017.



Preguntas Frecuentes Dictamen Fiscal 2016



Dictamen Fiscal 2016. No se iniciarán revisiones de papeles de trabajo Administración General de Grandes Contribuyentes, salvo en los casos excepcionales que se indican



## NOTAS FISCALES:

SAT / Conoce la herramienta para ubicar la clave de productos y servicios



SAT / Publicación de la Segunda Resolución de Modificaciones a la RMF para 2017



Aniversario de la creación de Banjerbito



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

## EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

### Sin efecto, política de Trump en remesas

Las supuestas políticas del presidente de Estados Unidos, Donald Trump en contra de los migrantes y las remesas no han tenido ningún efecto hasta ahora, reveló el Anuario de Migración y Remesas México 2017, elaborado por BBVA Bancomer. Carlos Serrano, economista en jefe de BBVA Bancomer resaltó que las remesas son para México la principal fuente de ingresos, pues entran más dólares por remesas que por exportaciones de petróleo o por turismo. México es a nivel mundial el cuarto país en recepción de remesas con 27 mil millones de dólares.

## La Razón

razon.com.mx

### Para caminos de NAICM, inversión de 421 mdp

Con un monto de 421 millones de pesos, las firmas Construcciones, Pavimentos y Servicios, y MAQZAR de Tulancingo ganaron la licitación para los trabajos de terracería y pavimentos para la conservación de caminos provisionales primarios y secundarios existentes y bordos de canales, drenes y lagunas de regulación del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAICM). El Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM) informó que las empresas ganaron al presentar la propuesta más solvente, que cumplió con todos los requisitos legales, técnicos y económicos de la convocatoria. Cabe detallar que en este concurso internacional se registraron 45 empresas; 20 participaron de forma individual y el resto se agrupó en 19 consorcios, con un total de 39 propuestas. Tuvieron lugar cuatro juntas de aclaraciones y se atendieron 418 preguntas.

## CNNEXPANSIÓN

### La clave para reducir la diferencia salarial entre México y Estados Unidos

La preparación de los trabajadores mexicanos es clave para reducir la brecha salarial con Estados Unidos, coincidieron funcionarios y expertos en el tema. Legisladores y representantes del gobierno estadounidense han señalado que la renegociación del TLCAN debe incluir el tema laboral para igualar condiciones como el salario mínimo, el cual es más bajo en México que en Estados Unidos y Canadá. Dentro de los objetivos que planteó recientemente el gobierno de Donald Trump para la renegociación está el que los socios del Tratado tengan y respeten leyes con "condiciones aceptables en materia de salarios mínimos, horas de trabajo, seguridad y salud en el trabajo".

Jueves 20 de julio de 2017



## Con emisión de bonos se busca regresar a Nafin a mercados internacionales: director

Pedro Guerra, director general adjunto de Nacional Financiera (Nafin), afirmó que tras la emisión del primer bono social por cuatro mil millones de pesos, a un plazo de cinco años, en la Bolsa Mexicana de Valores, la institución tiene planes de seguir colocando este tipo de bonos de cara a la innovación y modernización de los esquemas tanto en mercados locales como internacionales. En entrevista para el espacio informativo de "Fórmula Financiera", Pedro Guerra explicó que "un bono social es una emisión de deuda con las mismas características financieras de un bono tradicional, pero con la salvedad de que los fondos que recaudamos serán utilizados exclusivamente para financiar proyectos sociales".



## Realizará SE Feria Pronafim en el Palacio de los Deportes

La Secretaría de Economía (SE), informó que a través del Programa Nacional de Financiamiento al Microempresario y a la Mujer Rural (Pronafim), llevará a cabo la primera edición de la "Feria Pronafim", los próximos 29 y 30 de julio, en el Palacio de los Deportes de la Ciudad de México. La dependencia destacó que dicho evento ofrecerá al público un abanico de productos y alimentos hechos por manos mexicanas que podrán adquirir en los más de 150 stands atendidos por microempresarias y microempresarios de todo el país. Agregó que, para quienes buscan iniciar un negocio o fortalecer el que ya tienen, se ofrecerán en el mismo recinto servicios y herramientas para fortalecer sus habilidades financieras y empresariales, así como brindarles la oportunidad de acceder a cadenas de valor.



## MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 20 de julio

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 20 de julio. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. Deuda, Moneda Y Bolsa: MONEX-Los mercados a nivel mundial presentan movimientos positivos, después de una agenda con datos significativos en Japón que fueron mejor a lo estimado por el mercado, después de la reunión del Banco Central Europeo y a la espera de una agenda con cifras relevantes en Estados Unidos.



### INDICADORES:

#### Tasa de interés objetivo

(19/07/17)	7.00
TIIE 28 (19/07/17)	7.3675
TIIE 91 (19/07/17)	7.3850
TIIE 182 (19/07/16)	7.4352
CETES 28 (18/07/17)	6.99

#### Reservas internacionales (mdd)

(14/07/2017)	173,877.1
--------------	-----------

#### Inflación anual

(Jun. 2016-Jun 2017, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	6.31
Inflación subyacente *	4.83

#### Inflación mensual

(Jun. 2017, %)

Inflación *	0.25
Inflación subyacente *	0.30
UDIS (20/07/17)	5.758522



\* WWW.BANXICO.ORG.MX



Jueves 20 de julio de 2017

## El Sol de México

### Crece 2% nivel de corrupción en empresas mexicanas revela un reporte

A la par de la entrada en vigor del Sistema Nacional Anticorrupción (SNA), la firma Kroll reveló que, de acuerdo con su Reporte Global de Fraude y Riesgo en su edición 2016-2017, las empresas mexicanas mostraron un incremento del 2% respecto al índice global en acciones relacionadas a fraude, soborno y corrupción. "A nivel global los índices de corrupción en las empresas son del 15%, para México la cifra es de 18%, con tendencia a incrementarse al finalizar este año". Mediante un comunicado Kroll acentuó que "la industria de la corrupción le cuesta al país más de 350 mil 470 millones de pesos, lo que representa el 10% del PIB (Producto Interno Bruto) de México.



### Instalan botón contra corrupción en México

Abren las puertas del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA) y dos trabajadores se paran frente a la pantalla táctil y supervisan. Son las 09:00 horas y ha arrancado el Sistema Nacional Anticorrupción. Unos minutos más tarde, en la imagen de esa pantalla aparece un botón digital en el que se lee: "Sala auxiliar metropolitana en materia de responsabilidades administrativas graves". Todo está listo para que ahí se puedan recibir las primeras denuncias por actos de corrupción. Con ese botón, usuarios avisarán a funcionarios de la Oficialía de Partes Común del Tribunal, para poder turnar los asuntos conforme a lo establecido, mientras el Senado designa a los magistrados de las cinco salas especializadas.



### Prevén otra tarde con lluvias para el Valle de México

El Valle de México registrará este jueves durante la mañana cielo nublado con niebla o neblina en zonas de montañas, y en el transcurso de la tarde habrá potencial de lluvias. El organismo precisó que se esperan tormentas puntuales fuertes en el Estado de México e intervalos de chubasco por la tarde en la Ciudad de México. Se estima viento de componente este de 10 a 25 kilómetros por hora, con rachas que pueden superar los 40 kilómetros por hora durante el desarrollo de tormentas. En la Ciudad de México se prevé temperatura máxima de 24 a 26 grados centígrados y mínima de 12 a 14 grados.



www.imcp.org.mx



www.imcp.org.mx

